



「まなざし」

校長 渦尾 文輝

先日、うれしいことがありました。

「校長先生ですか？」 連休が明けてすぐの朝、通学路にて一人の女性から声をかけられました。とっさに私が身構えたと思われたのでしょうか、その方はにっこりとされ、「実は、いい話なんですよ。」と切り出されました。

お話では、一年生のお孫さんと一緒に登校をしている時、転んで泣いている低学年の子どもを見かけたそうです。そこには高学年の子どもたちもいて、優しく声をかけて、学校までゆっくりと付き添っていったそうです。「見ていた私までうれしくなりました。優しい子どもたちですね。伊集院小の子どもたちは、あいさつもよくしてくれます。このことを校長先生に伝えたいと思っていました。」



わずかな時間の立ち話でしたが、心が温まるうれしいお話でした。子どもたちの行いをほめていただくことほど、うれしいことはありません。また、わざわざ声をかけてくださったのは、学校へのますますの期待やエールなのだと感じました。ありがとうございました。

一方で、自分自身を見つめ直すことでもありました。

常々、子どもたちのよいところを見つけて、ほめてあげたいと思っています。それなのに、ついつい目につき、声に出るのは、子どもたちの改善してほしいこと。当然、子どもたちのプラスとマイナスの両方の面を見極めておくことは、大切なことですが、やはり、教育者として、子どもたちを見つめるまなざしは、まずは温かいものでありたい。そのまなざしで子どもたちをしっかりと見つめ、積極的によさを認め、伸ばしていく教育を実践していかなければと改めて感じました。

今回の件で、私自身も、努めて地域へ出かけることも大事だと感じました。地域の方々が、子どもたちをよく見守ってくださっています。街かどやコンビニなどで声をかけていただき、照れくさく感じるがありますが、保護者や地域の方と気軽に語り合える教員でありたいと思います。

■ 1学期重点目標

決まりを守り、気持ちのよい生活をしよう。

□ 5月生活目標

時間のけじめをつけよう。

□ 5月保健目標

身の回りを清潔にしよう。

5月の生活目標は「時間のけじめをつけよう」でした。新学期が始まって2か月ほど経ちましたが、本校児童は時間を守って過ごしています。高学年がよい手本となって、下学年をリードしており、先日の運動会でも大活躍でした。今後梅雨の時期になりますので、身の回りの清潔についても引き続き指導を行います。

1年生を迎える会

5月11日(木), 1年生を迎える会を行いました。入学した1年生を歓迎する目的で行っていますが, 近年はリモートで行うなど全校児童が集まる機会を避けてきました。しかし, この日は久々に全校児童が体育館に集合し, 1年生の生の声をみんなで聞くことができました。6年生の代表児童が歓迎の言葉を述べた後, 1年生が感謝の言葉と歌を披露しました。みんなで声を合わせて発表することができました。1年生のみなさん, これからよろしくね。



地震避難訓練

5月12日(金), 地震の避難訓練を行いました。まず, 子供たちは机の下に潜って安全を確保します。次に, 校庭に避難して消防署員の方の話を聞きました。子供たちは避難訓練の合言葉「あ・お・か・し・も」(慌てない, 押さない, 駆けない, 喋らない, 戻らない)をよく守って静かに迅速に避難することができました。ここ最近では地震が頻発しています。いつ地震が起きてもすぐに避難できるように, 繰り返し訓練を行っていきます。



保護者引き渡し訓練

5月13日(土), 原子力災害をはじめ, 重大な災害発生を想定した保護者引き渡し訓練を行いました。本年度は, 引き渡し場所を伊集院中学校と2か所に分けて行いました。まず, 中学校にきょうだいがいる児童が体育館に集合し, 徒歩で伊集院中に移動します。あいにくの雨の中でしたが, 整然と移動し中学校での引き渡しを行うことができました。次に, 小学校での引き渡しを学年毎に時間を区切って行いました。雨にもかかわらず, 車ではなく徒歩で訓練に参加してくださる方が多く, 昨年ほどの混雑は発生しませんでした。災害等が起こらないことを願うとともに, この訓練の「本番」がないことを願います。大雨や台風が心配な季節ですので, 日頃から災害に備えておきましょう。



大運動会 開催!

5月28日(日), 大運動会を開催しました。これまでと違い, 入場制限せずに午後までのプログラムで行いました。多くの方に参加していただき, 子供たちもいつも以上に張り切っていました。運動会後の子供たちの充足感あふれる笑顔が印象的でした。子供たちに温かい声援を送ってくださった皆様, 準備や運営, 片付けに協力してくださった皆様, ありがとうございます。



SNS等を使用してインターネット上に個人情報を流布させたり, 他人を誹謗中傷する内容を投稿したりすると, 刑事責任を問われる場合があります。このような行為を絶対にしてはいけません。

【6月の主な行事予定】

1日(木)	耳鼻科検診	3・5年	10日(土)	土曜授業日, 集団下校訓練
2日(金)	歯科検診	1・2・4・5年	13日(火)	4年社会科見学
	3年社会科見学, プール掃除		20日(火)	小・小連携(6年), 環境未来館見学(5年)
7日(水)	体力テスト	5・6年	21日(水)	学校運営協議会
9日(金)	学校保健委員会, PTA 心肺蘇生法研修会		27日(火)	着衣水泳(3・4・5・6年)
	4年生福祉体験学習		28日(水)	着衣水泳(1・2年)
			29日(木)	学級PTA, 家庭教育学級